

Procès gagné contre la MDPH

J'ai gagné mon procès contre la MDPH du Gard, avec l'aide de Alice Terrasse:

reconnaissance du handicap à 80%, carte de priorité, AAH, et PCH!!!!

Un grand soulagement pour moi et un pas pour nous tous vers la reconnaissance si attendue.

Mais je préfère ne pas faire connaître mes coordonnées, car je suis trop handicapée avec l'ordi et **s'il y a des questions passez par Elidia** o.sensibles@orange.fr

Le combat n'est pas terminé car il va falloir encore se battre pour faire appliquer la PCH dans l'esprit qui est la compensation de ce handicap pas connu!, Rien n'est prévu pour cela, c'est en dehors de la routine.

Connaissez-vous d'autres personnes qui sont passées par là et qui pourraient me conseiller?

Bien amicalement

Eve K.